



Universidad, Junta y CES otorgan a la ONU el premio “Escuela de Salamanca”

L.G. | SALAMANCA

El Premio Internacional a los Derechos Humanos “Escuela de Salamanca”, creado por la Junta de Castilla y León, el Consejo Económico y Social y la Universidad de Salamanca, será en su primera edición para la Organización de las Naciones Unidas coincidiendo con el 75 aniversario de su constitución. El jurado presidido por el presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, decidió por unanimidad premiar a la ONU con este galardón que reconoce el compromiso en la defensa, la garantía y la tutela de los derechos humanos, así como las aportaciones relevante al reconocimiento, la promoción, la difusión o el estudio de los derechos humanos.